

**THE USE OF VIDEO IN LEARNING FRENCH SPEAKING SKILLS
IN THE COURSE OF L'HÔTELLERIE ET DE LA
RESTAURATION**

Jose Rizal Lufti, Soeprapto Rakhmat

Departement de Français, FPBS Universitas Pendidikan Indonesia

Address: Jl. Dr. Setiabudhi No.229 Bandung 40154 West Java,
INDONESIA

email: rizalluftie18@gmail.com

ABSTRACT

This paper are made to describe the use of media video in Français de l'Hotellerie et de la Restauration. The implementation is aimed to the learners which is by displaying the video to the learners, the use of media video can help improve learning creativity, gesture, expression and vocabulary in learning Français de l'Hotellerie et de la Reatauration. The improvement can be done through presentation of the video and after the presentation finish, the learners prepare their own dialogues then continue by simulation.

iii

Jose Rizal Lufti, 2018

**PENGGUNAAN VIDEO DALAM PEMBELAJARAN KETERAMPILAN BERBICARA
BAHASA PRANCIS PADA MATA KULIAH FRANÇAIS DE L'HÔTELLERIE ET DE
LA RESTAURATION**

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu |
perpustakaan.upi.edu

Keywords : Français de l'Hôtellerie et de la Restauration, the audiovisual media, the competence of oral production.

Jose Rizal Lufti, 2018

**PENGGUNAAN VIDEO DALAM PEMBELAJARAN KETERAMPILAN BERBICARA
BAHASA PRANCIS PADA MATA KULIAH FRANÇAIS DE L'HÔTELLERIE ET DE
LA RESTAURATION**

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu |
perpustakaan.upi.edu

L'UTILISATION DE LA VIDEO DANS L'APPRENTISSAGE DE LA PRODUCTION ORALE AU COURS DE FRANÇAIS DE L'HOTELLERIE ET DE LA RESTAURATION

Jose Rizal Lufti, Soeprapto Rakhmat

Département de Français, FPBS Universitas Pendidikan Indonesia

Adresse: 229, rue Dr.Setiabudhi Bandung 40154 Java Ouest, Indonesia

Courriel: rizalluftie18@gmail.com

RÉSUMÉ

Ce mini mémoire se fait pour décrire l'utilisation du média vidéo dans l'apprentissage de Français de l'Hôtellerie et de la Restauration. La mise en œuvre s'adresse aux apprenants en leur présentant la vidéo. L'utilisation du média vidéo peut aider les apprenants à améliorer leurs créativités, gestes, expressions, et vocabulaire en apprenant le Français de l'Hôtellerie et de la Restauration. L'amélioration peut se faire grâce à la présentation de la vidéo et après la fin de la présentation, les apprenants préparent leur propre dialogue et puis continuent par simulation.

Jose Rizal Lufti, 2018

**PENGGUNAAN VIDEO DALAM PEMBELAJARAN KETERAMPILAN BERBICARA
BAHASA PRANCIS PADA MATA KULIAH FRANÇAIS DE L'HÔTELLERIE ET DE
LA RESTAURATION**

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu |
perpustakaan.upi.edu

Mots-clé: Français de l'Hôtellerie et de la Restauration, le média audiovisuel, la compétence de la production orale.

Jose Rizal Lufti, 2018

PENGGUNAAN VIDEO DALAM PEMBELAJARAN KETERAMPILAN BERBICARA BAHASA PRANCIS PADA MATA KULIAH FRANÇAIS DE L'HÔTELLERIE ET DE LA RESTAURATION

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu